

La morue et l'huile de foie de morue



Par les produits qu'elle fournit et le nombre d'hommes qu'elle occupe, la pêche de la morue tient, parmi les travaux auxquels s'adonnent les populations maritimes, une place prépondérante. Malgré cet intérêt et l'ancienneté de la découverte de Terre Neuve, les mœurs de la morue sont restées jusqu'à ces dernières années à peu près inconnues et les circonstances qui accompagnent sa migration demeurent encore obscures. La fabrication de l'huile de foie de morue est également mal établie et tout ce qui concerne la classification des huiles, leur différenciation et surtout l'identification des huiles natives n'a pas été jusqu'ici suffisamment étudié.

Auteurs du document : Roussel, J.

Obtenir le document : Université de Paris

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL, INDUSTRIE

Date : 1900

Format : text/xml

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/00032/14302/11581.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00032/14302/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/la-morue-et-l-huile-de-foie-de-morue0>

Evaluer cette notice: